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TIERRA SANTA (16/54). Visita a la Tumba de Abraham y los cenotafios de los 
Patriarcas y Matriarcas.

LA TUMBA DE 
ABRAHAM, LOS 
PATRIARCAS Y 
LAS 
MATRIARCAS. 
VISITA BREVE A 
HEBRÓN EN 
CISJORDANIA

 Ver vídeo  (23:10) clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=RyRH3VMYY7M
mailto:nsvisitacion@archimadrid.es
mailto:nsvisitacion@archimadrid.es
http://www.parroquiavisitacion.org
http://www.parroquiavisitacion.org
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II. DEL VATICANO Y 
DEL MUNDO 

A s í a v a n z a l a 
reconstrucción de la 
catedral de Notre Drame 
Rome Reports: 2024-01-16 
La reconstrucción de la 
catedral de Notre Dame de 
París ha alcanzado un hito 

importante: el armazón de la cubierta del 
coro ya está terminado. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

El 'sold-out' de Hakuna: 16.000 
jóvenes rezando al ritmo de la música 
Rome Reports: 2024-01-16 No todos los 
artistas consiguen llenar un recinto de 
conciertos como el Wizink Center de 
Madrid. Pocos lo han conseguido: Beyoncé, 
Madonna, Coldplay y, ahora también, 
Hakuna. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

Francisco desvela que una vez no dio la 
absolución en la confesión: por 
hipocresía 
Rome Reports: 2024-01-15 El día anterior 
Francisco había señalado que no podía leer 
un discurso porque le suponía mucho 
esfuerzo. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

Esta es la religiosa del Vaticano que 
Forbes ha incluido como una de las 
mujeres del año 
Rome Reports: 2024-01-13 Es una de las 
mujeres con más rango dentro del Vaticano. 
Se llama Nathalie Becquart. Es una religiosa 
francesa y la revista Forbes la ha incluido en 
la lista de las 50 mujeres más influyentes del 
año. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

El Vaticano restaurará el baldaquino 
de Bernini 

Rome Reports: 2024-01-12 La última 
restauración fue en el siglo XVIII. Sin 
embargo, el tiempo, el polvo y los cambios de 
temperatura que hay dentro de la basílica han 
llevado a los responsables de San Pedro a 
tomar esta decisión. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

Obispos africanos prefieren no 
bendecir a parejas del mismo sexo 
Rome Reports : 2024-01-11 En este 
comunicado los obispos africanos explican 
que aunque la declaración vaticana sobre la 
bendición a parejas del mismo sexo no 
cambia la doctrina, su decisión es no 
aplicarla. Al mismo tiempo los obispos 
africanos remarcan su unión con el papa, 
quien además aprobó su comunicado. Tanto 
él como el prefecto de la Doctrina de la Fe. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

L o q u e P a b l o V I d i j o a l o s 
supervivientes de los Andes: “De no 
hacerlo, sería un suicidio” 
Rome Reports: 2024-01-11 Esta fue la 
historia que conmocionó al mundo en 1972. 

Un avión uruguayo rumbo a Chile se estrelló 
en la cordillera de los Andes con cinco 
tripulantes y 40 pasajeros a bordo. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

Francisco une a políticos de izquierdas 
y cristianos en la lucha contra la 
corrupción 
Rome Reports: 2024-01-11 Francisco se 
reunió en el Palacio Apostólico con los 
miembros del proyecto DIALOP, un grupo 
que busca promover el diálogo entre 
socialistas, marxistas y cristianos. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

Francisco: “Hemos renunciado al 
nombre de humanos para asumir otro: 
consumidores” 
Rome Reports: 2024-01-10 Durante su 
catequesis sobre vicios y virtudes el papa 
afrontó la gula. Señaló con preocupación el 
hecho de que el ser humano se haya abocado 
al consumo y la explotación frenética de 
bienes, recursos o placeres. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

III. SAPERE AUDE  
atrévete a saber 

AULA DE HISTORIA Y 
TEOLOGÍA  

CONOZCA PRIMERO SU FE 
CATÓLICA 

El Padre Pedro F. Núñez, Sacerdote 
Católico de la Arquidiócesis de Nueva 

Orleáns, es uno de los más conocidos 
predicadores católicos en el mundo de 
habla hispana. Este programa de 
televisión semanal se transmite en vivo 
a más de 85 millones de hogares en 
110 países y 16 territorios por la 
cadena de televisión católica EWTN.  

FANATISMO RELIGIOSO  

Ver vídeo clicando:   AQUÍ

HALLELUJAH (LIVE IN 
LONDON) 

LEONARD COHEN 


Hallelujah es una canción de 
Leonard Cohen publicada en su 

álbum Various Positions en 1984. 
Inicialmente, no obtuvo mayor 
reconocimiento. 
Según la tradición hebrea y cristiana, 
la palabra aleluya del coro de la 
canción remite a un canto o señal de 
júbilo. En las primeras estrofas de la 
canción se alude al rey David. Así, 
Cohen recurre a la simbología 
judeocristiana para hablar de la 
felicidad y el dolor que provoca el 
amor. 

Ver vídeo clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=M7zDC72aQWQ
https://www.romereports.com/2024/01/16/asi-avanza-la-reconstruccion-de-la-catedral-de-notre-drame/
https://www.romereports.com/2024/01/16/el-sold-out-de-hakuna-16-000-jovenes-rezando-al-ritmo-de-la-musica/
https://www.romereports.com/2024/01/15/francisco-desvela-que-una-vez-no-dio-la-absolucion-en-la-confesion-por-hipocresia/
https://www.romereports.com/2024/01/13/esta-es-la-religiosa-del-vaticano-que-forbes-ha-incluido-como-una-de-las-mujeres-del-ano/
https://www.romereports.com/2024/01/12/el-vaticano-restaurara-el-baldaquino-de-bernini/
https://www.romereports.com/2024/01/11/obispos-africanos-prefieren-no-bendecir-a-parejas-del-mismo-sexo/
https://www.romereports.com/2024/01/11/asi-recordaba-un-superviviente-de-los-andes-como-fueron-los-72-dias-en-la-cordillera/
https://www.romereports.com/2024/01/11/francisco-une-a-politicos-de-izquierdas-y-cristianos-en-la-lucha-contra-la-corrupcion/
https://www.romereports.com/2024/01/10/francisco-hemos-renunciado-al-nombre-de-humanos-para-asumir-otro-consumidores/
https://www.youtube.com/watch_popup?v=HNv-b91Auk8
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IV.  PREGUNTAS  Y 
RESPUESTAS  

EL SENTIDO DEL DOLOR 

El sufrimiento es, en sí mismo, 
un mal... Me pregunto: ¿cómo 
puede la Iglesia ensalzarlo 
tanto? 

Efectivamente, el 
sufrimiento es, en sí 

mismo, un mal físico… pero, 
después de la Redención, Jesucristo lo ha 
ennoblecido al aceptarlo en su misma carne 
para así redimirnos: como prueba de su 
gran amor por nosotros. El Papa Juan 
Pablo dijo en una ocasión: «El sufrimiento 
es una realidad misteriosa y desconcertante. 
Pero nosotros, cristianos, mirando a Jesús 
Crucificado encontramos la fuerza para 
aceptar este misterio. El cristiano sabe que, 
tras el pecado original, la historia humana es 
siempre un riesgo; pero, sabe también, que 
Dios mismo ha querido entrar en nuestro 
dolor, experimentar nuestra alegría, pasar 
por la agonía del espíritu y el 
desgarramiento del cuerpo. La fe en Cristo 
no suprime el sufrimiento, pero lo ilumina, 
lo eleva, lo purifica, lo sublima, lo vuelve 
válido para lograr la eternidad. Cuando 
nosotros asociamos nuestros padecimientos a 
los de Cristo, Él les confiere un valor 
inconmensurable. El sufrimiento deja de ser 
castigo para convertirse en expiación de 
nuestras culpas. Sufriendo con Jesús, le 
ayudamos a redimir la humanidad: somos 
como otro Cirineo que lleva la cruz en pos 
de Jesús. 

Ignacio Segarra Bañeres 

V. LA PRENSA,                 
ESA UNIVERSIDAD 

'ODIOSOS BELENES' 

Leo que la italiana Meloni pretende 
proteger mediante ley los belenes 

navideños, multando a las autoridades 
educativas que pretendan prohibir que los 
niños monten belenes en las escuelas. 
Sobrecoge pensar que sociedades que 
antaño fueron católicas como la italiana o la 
española la apostasía haya alcanzado un 
grado de perversidad tal como para que en 
las escuelas se prohíba montar belenes; pues 
estas prohibiciones no las promueven fieles 
de otras religiones, sino apóstatas de la 
religión católica que han desarrollado contra 
ella una inquina enfermiza y azufrosa (la 
inquina de quienes «creen y tiemblan»). Pero 
sólo las sociedades emponzoñadas con el 
veneno de la autodestrucción pueden 
renegar de una expresión devota y artística 
tan conmovedora como los belenes 
navideños, ante la que ninguna persona de 
buena voluntad puede sino conmoverse. 
Pues en el belén se representa un misterio 
radiantemente divino, pero también un 
misterio trágicamente humano, que es el 
misterio de la pobreza y el desvalimiento, el 
misterio de la fragilidad y la inocencia que 
nos interpelan y reclaman nuestra ayuda. 
Mirando a ese Niño nacido en un pesebre, 
aunque ni siquiera creamos en el misterio 
divino que encarna, algo se remueve dentro 
de nosotros, porque en ese Niño están todos 
los niños del mundo que penan y gimen, 
todos los niños que reclaman nuestra ternura 
y nuestro abrigo. 

El belén navideño nos invita a reconocer en 
los niños un hálito divino que merece ser 
protegido desveladamente; y nos invita 
también a hacernos como niños, para 
disfrutar de la belleza menestral y sencilla 
que se cobija en sus figuras. Sólo quienes 
«creen y tiemblan» pueden rechazar un 
belén; y todas las justificaciones que se 
pergeñan para justificar ese rechazo no son 
más que expresiones reviradas de un odio 

que necesita expresarse indirectamente, 
avergonzado –o tal vez demasiado 
orgulloso– de mostrar su verdadera 
naturaleza. Ernest Hello señalaba que jamás 
se había tropezado con un ateo militante que 
detestase por igual todas las religiones; y se 
sorprendía al descubrir que la mayoría de 
quienes se confesaban ateos militantes 
profesaban indiferencia, y hasta 
condescendiente simpatía, por los más 
variopintos cultos, concentrando su aversión 
de forma exclusiva en la religión católica. A 
veces, como Hello, me he preguntado: «Si 
todo esto que se representa en el belén 
navideño fuese una falacia pueril y 
trasnochada, ¿por qué provoca tanto rechazo 
entre algunos?». 

Nunca he hallado una respuesta lógica; ni ha 
sabido nunca nadie brindármela. Así que he 
tenido que aceptar humildemente que la 
animadversión que algunos profesan al belén 
navideño se explica porque representa una 
verdad universal y eterna; mientras que la 
complaciente hospitalidad que se brinda a 
cualquier otro símbolo irreligioso se explica 
porque todos ellos representan multiformes, 
efímeras e intercambiables mentiras. Aunque 
parezca increíble, también hay hechos 
tenebrosos muy iluminadores. 

Juan Manuel de Prada. ABC Opinión 

OBISPO ESPAÑOL DE 
MOYOBAMBA SOBRE 
«FIDUCIA»: «DAÑA LA 
COMUNIÓN» Y «NO 
MINIMICEMOS SUS 
CONSECUENCIAS» 
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ACTUALIDAD 
COMENTADA   

CÓMO COCER UNA RANA


P. SANTIAGO MARTÍN 


Ver vídeo clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=qo2069NJ9-k
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Las reacciones a Fiducia supplicans 
-declaración que permite las 

bendiciones a parejas irregulares y 
homosexuales- no dejan de sucederse. Esta 
vez ha sido el Obispo Prelado de la 
Prelatura peruana de Moyobamba, el 
español Rafael Escudero López-Brea, 
el que asegura en una carta pastoral que el 
texto de Doctrina de la Fe "daña la 
comunión eclesial" y, por tanto, prohíbe a sus 
sacerdotes realizar estas nuevas bendiciones 
en pareja.  
  
El obispo Escudero tiene 61 años, nació en 
Toledo (España) -donde estudió en su 
seminario-, es obispo desde el año 2007 y 
pastorea una de las diócesis más 
remotas de Perú. El obispo llegó a 
Moyobamba en 2004 siendo todavía 
sacerdote de la Diócesis de Toledo -diócesis 
que se encarga desde hace años de enviar 
sacerdotes a la Prelatura-. Moyobamba fue la 
primera ciudad fundada por los españoles en 
la Amazonía peruana y tiene cerca de 
350.000 fieles.  
  
Por su parte, la totalidad del clero de 
Moyobamba ha querido agradecer las 
palabras del obispo en otra nota. Los 
51 sacerdotes del territorio piden al Papa que 
anule la reciente Declaración, se reconocen 
fieles a Roma "no como otros obispos de 
Europa Central" y afirman que solo buscan 
"ayudar filialmente al Santo Padre" en estos 
momentos. (…) 

ReligiónenLibertad 
  

***** 

Para leer el artículo completo, clique: AQUÍ 

¿CONSEGUIRÁ LA NOTA DE 
PRENSA SOBRE FIDUCIA 
SUPPLICANS APLACAR LAS 
CRÍTICAS? 

El Vaticano se pronuncia sobre las 
bendiciones de "parejas irregulares y del 
mismo sexo" 

El 4 de enero, tan solo 17 días después de 
la publicación por parte del Dicasterio 

para la Doctrina de la Fe de la Declaración 
Fiducia supplicans, el mismo Dicasterio ha 
publicado una Nota de prensa “para ayudar 
a clarificar la recepción” de aquella 
Declaración. Algo bastante sorprendente, 
pero que se entiende teniendo en cuenta que 
numerosas conferencias episcopales (más de 
veinte) y muchos obispos y cardenales han 
manifestado desde perplejidades hasta un 
rotundo rechazo de la propuesta de bendecir 
parejas irregulares o del mismo sexo, aunque 
la Declaración indique claramente que estas 
bendiciones (llamadas “pastorales”) se hagan 
sin rito litúrgico, evitando que se puedan 
confundir con la bendición sacerdotal de una 

boda, y “sin convalidar oficialmente su status 
ni alterar en modo alguno la enseñanza 
perenne de la Iglesia sobre el Matrimonio” 
(presentación de “Fiducia supplicans”). 

Novedades y confusión 

Aparte de la novedad constituida por la 
bendición de parejas del mismo sexo –sobre 
la cual vuelvo enseguida–, otro aspecto que 
puede haber contribuido a cierta crispación 
entre amplios sectores del episcopado es el 
hecho de que, aunque la Declaración no 
impone estas bendiciones, sino que habla 
siempre solo de “posibilidad”, se afirma que 
no se debe “impedir o prohibir la cercanía de 
la Iglesia a cada situación en la que se pida la 
ayuda de Dios a través de una simple 
bendición” (“Fiducia supplicans”, 38). La 
Nota matiza algo esta afirmación, 
reconociendo que “la prudencia y la atención 
al contexto eclesial y a la cultura local 
podrían admitir diversos modos de 
aplicación”. Sin embargo, a continuación, la 
Nota recalca lo indicado por la Declaración: 
puede haber “diversos modos de aplicación, 
pero no una negación total o definitiva de 
este paso que se está proponiendo a los 
sacerdotes” (nota 2). 

Estas voces críticas pueden sorprender, si se 
tiene en cuenta que se trata de un texto en el 
que se respira claramente el anhelo pastoral 
del Papa Francisco, su vivo deseo de acoger y 
acompañar a cada persona o pareja, 
mostrándoles el rostro materno de la Iglesia 
con ese “gesto pastoral, tan querido y 
difundido” (“Fiducia supplicans”, 12) propio 
de las bendiciones. La Iglesia quiere mostrar 
su cercanía también a los fieles en las 
mencionadas situaciones difíciles, 
ofreciéndoles siempre consuelo y aliento, 
invitándolos “a acercarse siempre más al 
amor de Cristo” (“Fiducia supplicans”, 44), 
con la certeza de que Dios no abandona a 
nadie. Evidentemente, estas intenciones, que 
son más que loables, no han impedido que la 

propuesta de permitir la bendición de parejas 
irregulares o del mismo sexo provocara 
perplejidad o rechazo. El punto que más 
dificultades está suscitando ha sido la 
novedad de la bendición de las parejas 
homosexuales. 

A este respecto, hay que recordar que tanto 
el Ritual Romano de 1985 como el propio 
Dicasterio para la Doctrina de la Fe, en un 
Responsum publicado en 2021, habían 
excluido claramente esta posibilidad. En 
efecto, el Ritual Romano había exigido para 
realizar una bendición que “no trate de 
cosas, lugares o contingencias contrarias a la 
ley o al espíritu del Evangelio” (n. 13). Aún 
más explícita fue la prohibición pronunciada 
en 2021 por el mismo Dicasterio para la 
Doctrina de la Fe, que afirmaba: “Cuando se 
invoca una bendición sobre algunas 
relaciones humanas se necesita –más allá de 
la recta intención de aquellos que participan– 
que aquello que se bendice esté objetiva y 
positivamente ordenado a recibir y expresar 
la gracia, en función de los designios de Dios 
inscritos en la Creación y revelados 
plenamente por Cristo Señor. Por tanto, son 
compatibles con la esencia de la bendición 
impartida por la Iglesia solo aquellas 
realidades que están de por sí ordenadas a 
servir a estos designios. Por este motivo, no es 
lícito impartir una bendición a relaciones, o a 
parejas incluso estables, que implican una 
praxis sexual fuera del matrimonio (es decir, 
fuera de la unión indisoluble de un hombre y 
una mujer abierta, por sí misma, a la 
transmisión de la vida), como es el caso de las 
uniones entre personas del mismo sexo. La 
presencia en tales relaciones de elementos 
positivos, que en sí mismos son de apreciar y 
de valorar, con todo no es capaz de 
justificarlas y hacerlas objeto lícito de una 
bendición eclesial, porque tales elementos se 
encuentran al servicio de una unión no 
ordenada al designio de Dios” (Responsum de 
la Congregación para la Doctrina de la Fe, 
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TESTIMONIO 

Cambio de agujas: Cristina 
López Schlichting

 Ver vídeo clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=cerqved8kTE
https://www.religionenlibertad.com/polemicas/934258695/fiducia-supplicans-7-claves-permite-lo-que-dice-texto.html
https://www.religionenlibertad.com/vaticano/890174956/El-obispo-Escudero-de-Moyobamba-dice-en-el-Sinodo-que-de-un-pueblo-con-fe-surgiran-curas-celibes.html
https://www.religionenlibertad.com/vaticano/890174956/El-obispo-Escudero-de-Moyobamba-dice-en-el-Sinodo-que-de-un-pueblo-con-fe-surgiran-curas-celibes.html
https://www.prelaturademoyobamba.com/mensaje-pastoral-del-obispo-prelado-de-moyobamba-sobre-la-declaracion-fiducia-supplicans/
https://www.prelaturademoyobamba.com/los-51-sacerdotes-de-la-prelatura-de-moyobamba-agradecen-a-monsenor-su-mensaje/
https://www.religionenlibertad.com/america_latina/299651718/obispo-moyobamba-fiducia-abuso-dana-comunion-no-minimicemos-consecuencias.html
https://omnesmag.com/actualidad/documento-bendiciones-parejas/
https://omnesmag.com/actualidad/documento-bendiciones-parejas/
https://omnesmag.com/actualidad/documento-bendiciones-parejas/
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firmado por el entonces Prefecto Cardenal 
Luis F. Ladaria, 22-II-2021). 

No legitimar nada 

Los autores de “Fiducia supplicans” eran 
ciertamente conscientes de que la novedad 
de las bendiciones a parejas irregulares o del 
mismo sexo podía dar lugar a un grave 
malentendido y confusión: el de interpretar 
la bendición como “una forma de 
legitimidad moral a una unión que presume 
de ser un matrimonio o a una práctica 
sexual extramatrimonial” (11). En 
consecuencia, el texto precisa que la 
bendición aquí considerada es un gesto que 
“no pretende sancionar ni legitimar nada” 
(34) y también que con ella se pretende 
“sólo abrir la propia vida a Dios, pedir su 
ayuda para vivir mejor e invocar también al 
Espíritu Santo para que se vivan con mayor 
fidelidad los valores del Evangelio” (40). 

Todo esto ha sido reafirmado ahora en la 
Nota y, de manera especial, el hecho de que 
“esta forma de bendición no ritualizada, con 
la simplicidad y brevedad de su forma, no 
pretende justificar algo que no es moralmente 
aceptable. Evidentemente no es un 
casamiento, pero ni siquiera es un ‘visto 
bueno’ ni una ratificación de nada. Es solo la 
repuesta de un pastor a dos personas que 
piden la ayuda de Dios” (5). En el punto 
siguiente de la Nota se vuelve a insistir en 
“que este tipo de bendiciones no son una 
ratificación de la vida que llevan quienes la 
solicitan” y que al bendecir a estas parejas 
“no las estamos consagrando ni las estamos 
felicitando, ni estamos aprobando ese tipo de 
unión” (6). 

Surge entonces la pregunta de por qué las 
críticas y el rechazo a la Declaración a pesar 
de tantas aclaraciones. 

Las críticas son comprensibles si se tiene en 
cuenta que el propio término “bendecir” 
significa “decir bien” y en el lenguaje común 
significa no sólo una súplica, una petición de 
ayuda a Dios, sino también una aprobación. 
Se dice, por ejemplo, que una iniciativa ha 
sido “bendecida”. Pero aprobar la unión entre 
dos personas del mismo sexo constituiría una 
flagrante contradicción con la enseñanza del 
Magisterio, recogida en el Catecismo de la 
Iglesia Católica en los puntos 2352-2359 y 
2390. Solo cito este último: “El acto sexual 
debe tener lugar exclusivamente en el 
matrimonio; fuera de éste constituye siempre 
un pecado grave y excluye de la comunión 
sacramental”. 

Parejas, uniones, personas 

La Nota propone distinguir entre “pareja” y 
“unión”, en el sentido de afirmar que se 
bendice a la “pareja” pero no a su “unión”, 
señalando que se trata de bendiciones 
pastorales “de parejas irregulares (no 
uniones)” (2). Esta distinción no parece 
clara, ya que el concepto de pareja incluye 
necesariamente una referencia a una 
relación, y no simplemente a dos personas. 
Dos personas sin una relación particular 
entre ellas no son una pareja. 

La Declaración precisa que esta bendición 
“no ritualizada” es “un simple gesto que 
proporciona un medio eficaz para hacer 

crecer la confianza en Dios en las personas 
que la piden” (36). También se especifica que 
con dicha bendición el ministro ordenado se 
une “a la oración de aquellas personas que, 
aunque estén en una unión que en modo 
alguno puede parangonarse al matrimonio, 
desean encomendarse al Señor y a su 
misericordia, invocar su ayuda, dejarse guiar 
hacia una mayor comprensión de su designio 
de amor y de vida” (30). Y de nuevo: “Estas 
formas de bendición expresan una súplica a 
Dios para que conceda aquellas ayudas que 
provienen de los impulsos de su Espíritu” (31). 
Todo esto lleva a considerar esta bendición 
más bien como una “oración”, “invocación 
de la misericordia y de la ayuda de Dios”, o 
una “súplica a Dios”. Muy probablemente se 
podrían haber evitado tantas perplejidades y 
controversias utilizando estos términos en 
lugar de “bendición”. 

EL AUTOR. Arturo Cattane                                        

Profesor de Derecho Canónico en la Facultad 
de Teología de Lugano 

¿DE QUIÉN ES EL SANTUARIO DE 
TORRECIUDAD? PADRE FORTEA.  
ENERO, AÑO 2024.

J osé Antonio Fortea Cucurull, más 
conocido como Padre Fortea, es un 
sacerdote católico y teólogo español 
especializado en demonología. Es 

doctor en Teología por el Pontificio Ateneo 
Regina Apostolorum de Roma. Se ha 
especializado en temas referentes a ángeles, 

demonios, posesión diabólica y exorcismo. 
Ver vídeo clicando:  AQUÍ 

CONFESIONES, SAN 
AGUSTÍN. LIBRO 3  
AUDIOLIBRO. 

Para ello clicar: AQUÍ 

COMPENDIO DEL  
CATECISMO 

Mons. Munilla  
comparte estas cápsulas breves sobre el 
Compendio del Catecismo de la Iglesia 
Católica. 

Nº 123 ¿Por qué llama Jesús a sus 
discípulos a cargar con la propia 
Cruz? 

Ver vídeo clicando: AQUÍ 

DIRECTO: 
SANTUARIO DE 
FÁTIMA 

Clique:  AQUÍ 

EN DIRECTO: 
SANTUARIO DE 
LOURDES 

Clique: AQUÍ 

¿CÓMO VIVEN EL CELIBATO 
LOS SACERDOTES? 

PADRE MICHEL-MARIE 

    

Ver video clicando: AQUÍ
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https://www.youtube.com/watch_popup?v=4Gm7KM535rQ
https://www.youtube.com/watch_popup?v=r2nY7rJfuic
https://www.youtube.com/watch_popup?v=EMWvnFlJris
https://www.youtube.com/embed/a4UOo4ZcU8o?t=58s
https://www.fatima.pt/es/pages/transmision-online
https://www.youtube.com/watch_popup?v=Zz2lqOMiBeo
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VI. DEBATE 
CULTURAL DE 
ALTURA 

LA TRADICIÓN 

Contertulios:   Horacio Vázquez-Rial, 
Santiago de Mora Figueroa, Miguel Ayuso, 
Carmelo López-Ariasl. 

. 
Director: Juan Manuel 

de Prada 
Nacido en Baracaldo 
(Vizcaya) en 1970, 
ganó el premio Planeta 

de 1997 con «La 
tempestad», el premio 

Primavera de Novela de 2003 y el 
premio Nacional de Literatura 2004 en 
la modalidad de Narrativa con «La vida 
invisible». Su labor como articulista le ha 
hecho merecedor de los premios Julio 
Camba, el de Periodismo de la 
Fundación Independiente, el José María 
Pemán y el González Ruano. 

Ver vídeo clicando: AQUÍ  

VII. PERSONAS CON 
AUCTORITAS  

LÓPEZ QUINTÁS: REFLEXIONES 

A lfonso López 
Quintás, 
sacerdote 

mercedario, 
catedrático- emérito 

de Filosofía en la 
Universidad Complutense 

Madrid) y miembro de la Real Academia 
de Ciencias Morales y Políticas, consagró 
buena parte de sus cuarenta obras 
publicadas a sugerir la vía óptima para 
formar a los jóvenes en creatividad y 
valores. El proyecto formativo que está 
promocionando en España y en 
Iberoamérica con el nombre de Escuela 
de Pensamiento y Creatividad se ha 
mostrado sumamente eficaz en orden a 
la conversión de los profesores en 
verdaderos formadores. 

La importancia de la memoria 
creativa III (3º de 3) 

Ver vídeo clicando: AQUÍ 

Algo semejante intento hacer en este vídeo con ciertas 
anécdotas muy instructivas. Se trata de momentos 
singulares de la vida que son fuente de luz.. 

CARDENAL CIPRIANI: ‘DOY FE’ 

J uan Luis Cipriani 
Thorne (Lima, 
Perú, 28 de 

diciembre de 1943), 
cardenal de la Iglesia 

Católica, miembro del 
Economía del Vaticano y 

arzobispo emérito de Lima).  

"El paro antropológico" 

Ver vídeo clicando: AQUÍ 

En este segundo video, el Cardenal Juan Luis 
Cipriani nos explica qué es el paro antropológico y 
cómo combatirlo. 

FRAY NELSON MEDINA, O.P. 
O el científico de la Fe 

Sacerdote dominico 
mexicano. La ciencia 

parecía arrebatarle el 
llamado al sacerdocio, 
pero la Virgen María 

“metió la mano” por su 
corazón de hombre 

consagrado. Un día el joven Nelson, a 
quien lo ilusionaba convertirse en el 

primer Nobel de Física para Colombia, 
lo interpeló en lo más profundo la 
pregunta: “¿ya resolviste el problema de 
Jesucristo?”. El hoy sacerdote dominico, 
predicador reconocido en el país y el 
mundo. 

Cuatro consecuencias inevitables 
para aquellos países que adoptan 
el comunismo - Honestamente 065) 

Ver vídeo clicando: AQUÍ 

PADRE JAVIER OLIVERA 

El Padre Javier 
Olivera Ravasi 

(1977), Sacerdote. 
Abogado por la 
Universidad de Buenos 

Aires (UBA), Profesor 
Universitario en Ciencias 

Jurídicas y Sociales (UNC), Doctor en 
Filosofía (Pontificia Università 
Lateranense, Roma) y Doctor en 
Historia (U.N.Cuyo). Se desempeña 
dictando materias y conferencias en el 
ámbito de la Filosofía, las Lenguas 
Clásicas y la Historia 

Apologética histórica. Cómo 
defender la Fe a partir de la 
historia 

Ver vídeo clicando: AQUÍ 

Conferencia dictada el 30 de mayo de 2019 en 
Cañuelas, Pcia de Bs.As. Parroquia Nuestra Señora 
del Carmen, por el Padre Dr. Javier Olivera Ravasi, 
SE
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¿QUÉ DICE LA CIENCIA DE LA 
EUCARISTÍA? 

DR. RICARDO CASTAÑÓN GÓMEZ


El doctor Castañón es Presidente del 
“Grupo Internacional para la Paz. 

Director General del “DI MI” ( Discipulado 
de la Misericordia). Doctor en Psicología 
Clínica, con estudios universitarios en 
Alemania e Italia Colonia, Roma y Milán 
respectivamente. Es especializado en 
Medicina psicosomática, Neuro-. 
psicofisiología cognitiva. Asimismo, realizó 
estudios de especialidad de Psicoterapia en 
Londres, Patologías en Lyón-Francia, 
Toxicodependencias en la Universidad de 
Berkeley enCalifornia, Bioquímica en Wheil 
– Alemania, Psicología aplicada en Lovaina-
Bélgica …


Ver vídeo clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=MHOPfWyF5z8&t=6s
https://www.youtube.com/watch?v=WA8xwYW4t7A
https://www.youtube.com/watch_popup?v=LKQH2c1gF0Q&t=24s
https://www.youtube.com/watch?v=q5syqWgEXxM
https://www.youtube.com/watch_popup?v=Zb6Pq0WnIZQ
https://www.youtube.com/watch_popup?v=YmOsEkQSLDc
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Un día, un muchacho 
pobre que vendía 

mercancías de puerta en 
puerta para pagar sus 
estudios universitarios, 

encontró que solo le quedaba una simple 
moneda de diez centavos y tenía hambre. 
Decidió que pediría comida en la 
próxima casa. Sin embargo, sus nervios 
lo traicionaron cuando una encantadora 
mujer joven le abrió la puerta. En lugar 
de comida pidió un vaso de agua. 
Ella pensó que el joven parecía 
hambriento, así que le trajo un gran vaso 
de leche. 
El lo bebió despacio, y entonces le 
preguntó: -¿Cuánto le debo?- 
-No me debes nada- contestó ella. -Mi madre 
siempre nos ha enseñado a no aceptar nunca un 
pago por un acto de caridad-. 
  El le dijo... -Entonces, se lo agradezco 
de todo corazón...!- 

  Cuando Howard Kelly se fue de la casa, 
no sólo se sintió más fuerte, si no que 
también su fe en Dios y en los hombres 
era más fuerte. El había estado a punto 
de rendirse y dejarlo todo. 
  Años después, esa mujer enfermó 
gravemente. Los doctores locales estaban 
confundidos. Finalmente le enviaron a la 
gran ciudad. Llamaron al Dr. Howard 
Kelly para consultarle. Cuando este oyó 
el nombre del pueblo de donde venía la 
paciente, una extraña luz lleno sus ojos. 
Inmediatamente, el Dr. Kelly subió del 
vestíbulo del hospital a su cuarto. Vestido 
con su bata de doctor entró a verla y la 
reconoció enseguida. Regresó al cuarto 
de observación determinado a hacer lo 
máximo posible para salvar su vida.     
Desde ese día, él prestó la mejor atención 
a este caso. Después de una larga lucha, 
ella ganó la batalla..! Estaba totalmente 
recuperada..! 

  Como la paciente ya estaba sana y 
salva, el Dr Kelly pidió a la oficina de 
administración del hospital que le 
enviaran la factura total de los gastos 
para aprobarla. Él la revisó y la firmó. 
Además, escribió algo en el borde de la 
factura y la envió al cuarto de la paciente. 
  La cuenta llegó al cuarto de la paciente, 
pero ella temía abrirla, porque sabía que 
le tomaría el resto de su vida para poder 
pagar todos los gastos. Finalmente la 
abrió, y algo llamó su atención: En el 
borde de la factura leyó estas palabras... 
  "Pagado por completo hace muchos 
años con un vaso de leche". (Firmado) 
Dr. Howard Kelly. 
  Lágrimas de alegría inundaron sus ojos 
y su feliz corazón oró así: "Gracias, Dios, 
porque tu amor se ha manifestado en las manos y 
los corazones humanos”. 

Web católico de Javier

VIII. ANÉCDOTAS Y VIRTUDES: UN VASO DE LECHE

COF NOROESTE “REINA DE LAS 
FAMILIAS" 

(Parroquia Ntra. Sra. de la 
Visitación). Dirección: C/ 

Comunidad de Murcia, 1. 28231 
Las Rozas-Madrid. 

“Las familias se sienten acogidas en sus 
dificultades matrimoniales y familiares en 

el seno de la Iglesia”.
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CONFERENCIA - TESTIMONIO DE MARÍA VALLEJO-NÁGERA

 Ver vídeo clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=LOrfeG8r2CI
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